

# Canat & Warton

Cabinets Immobiliers - Real Estate

**5 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7\_10876SLN**

**490 000 €**

**Toulon**

Appartement à vendre (83000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

TOULON MOURILLON, à quelques pas des plages, des commerces et des écoles, dans un joli immeuble bourgeois 1900, très joli appartement duplex de 90 m2 environ bénéficiant d'une très jolie vue dégagée sur la mer. Seul à l'étage et traversant il est particulièrement lumineux et ensoleillé et offre des prestations et un style 'Arty' très actuels. Les volumes sont spacieux avec un séjour de 34 m2 plein Sud orienté sur la vue mer, trois chambres dont une mansardée avec éclairage zénithal, deux salle d'eau et deux wc. Un très joli bien, idéal pied à terre pour des vacances au bord de la mer ! ...

TOULON MOURILLON, a few steps from the beaches, shops and schools, in a pretty 1900 bourgeois building, very pretty duplex apartment of approximately 90 m2 enjoying a very nice open view of the sea. Alone on the first floor and crossing it is particularly bright and sunny and offers very contemporary services and 'Arty' style. The volumes are spacious with a living room of 34 m2 facing south facing the sea view, three bedrooms, one of which is attic with overhead lighting, two bathrooms and two toilets. A very pretty property, ideal for a holiday by the sea! Co-ownership of 10 lots. DPE in ...

## CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate